

Winterthur, 29. März 2018

Abschied nehmen heisst,
*sich an die schönen Momente erinnern,
sie nicht vergessen und dankbar bewahren.*

Abschied und Dank

Paul Arthur Gubler

10. Februar 1932 – 20. März 2018

Nach einem reich erfüllten Leben durfte er friedlich einschlafen.

An dieser Stelle danken wir allen, die Paul im Leben Gutes getan haben.

Seinem Wunsch entsprechend haben wir im engsten Familienkreis
Abschied genommen.

In stiller Trauer

Rosa Gubler-Grach
Martin und Doris Gubler
mit Dominic und Dylan
Eveline Gubler

Traueradresse: Rosa Gubler, Forchstrasse 1, 8400 Winterthur